

## **Allschwiler Fasnachtsplakette 2022 – «Mir löön nit lugg»**

07.01.2022

Das Motto der Allschwiler Fasnacht 2022 «Mir löön nit lugg» soll zum Ausdruck bringen, dass immer wieder Privatpersonen oder Interessengruppen aus der Allschwiler Bevölkerung aktiv werden, Vorhaben der Behörden hinterfragen, aus anderen Blickwinkeln beleuchten und aktiv und mit viel Engagement an der Entwicklung unseres Gemeinwesens teilnehmen.

So wurden der Allschwiler Bevölkerung beispielsweise die folgenden Projekte zur Abstimmung vorgelegt: Abriss Villa Guggenheim, Neubau Coop Center Wegmatten und Umgestaltung Lindenplatz. Auch bei den nächsten grösseren Projekten heisst es wieder: Unter die Lupe nehmen und kritisch hinterfragen. Sind die angedachten Ideen sinnvoll? Wird die Entwicklung von Allschwil nachhaltig gefördert? Was wird versprochen? Wird eventuell etwas verheimlicht oder gar unter den Teppich gekehrt?

Die Plakette zeigt stellvertretend unterschiedliche Bauwerke von Allschwil: Alte Gemeindeverwaltung (Villa Guggenheim), Wegmattenpark («Bachbummele Brunne»), Sundgauer Riegelbau (geschützter Dorfkern) und Mühlehall (evtl. neues Kulturzentrum). Mit einer Lupe wird eine menschliche Figur hervorgehoben, welche sich anschickt, mit einem kleinen Wischer möglichst unbemerkt verschiedene Akten unter den Teppich zu kehren. Der Plakettenentwurf stammt vom Allschwiler Grafiker und Fasnächtler Werner Löffel. Bereits im Herbst 2021 wurde die Plakette in einem anonymen Wettbewerb ausgewählt, an dem sich mehrere Künstlerinnen und Künstler beteiligt hatten. Die Verkaufspreise der Fasnachtsplakette 2022 erfahren keinerlei Veränderungen. So kostet die Plakette in Kupfer Fr. 8.–, in Silber Fr. 16.– und die Spezialausführung in Gold Fr. 40.–.

«Mir löön nit lugg» bedeutet aber auch, dass trotz der besonderen Lage die alte Tradition der Schwellemer Fasnacht gepflegt werden soll und Fasnachtsanlässe im Februar 2022 stattfinden werden, welche aufgrund der epidemiologischen Lage möglich sind. Für die Wildviertel-Clique Allschwil (WVC) haben die Gesundheit, der Schutz und die Sicherheit der Bevölkerung oberste Priorität. Die WVC setzt sich dafür ein, dass einerseits die behördlichen Vorgaben eingehalten werden und andererseits in Allschwil die Fasnacht im Februar 2022 von der

Bevölkerung wahrgenommen wird. Die legendäre Kreativität der Allschwiler Fasnächtlerinnen und Fasnächtler soll nicht einschlafen, sondern der Situation entsprechend aktiviert werden. Weitere Informationen werden möglichst bald folgen.

Wildviertel-Clique Allschwil

**Kontaktperson**

Adrian Butz, Obmaa Allschwiler Fasnacht

Tel. +41 79 343 34 24

E-Mail:

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Allschwiler-Fasnachtsplakette-2022.php>